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会  議  録 

会 議 名 第２２期小金井市公民館企画実行委員の会議 第９回 

事 務 局 公民館東分館 

開 催 日 時 平成２５年 ４月２日（火）午前１０時～正午 

開 催 場 所 公民館東分館 集会室Ａ・Ｂ 

出 席 委 員 浅賀委員 石原委員 嵯峨山委員 栃木委員 中島委員 村上委員 

欠 席 委 員  

事 務 局 員 長堀主査 松下副主査 渡辺主事 杉山非常勤  

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数  ０人  

傍聴不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 

 

会 議 次 第 １ 報告事項 

⑴ 人事異動について 

⑵ 第３１期小金井市公民館運営審議会第１５回の結果について 

⑶ その他 

 

２ 審議事項 

⑴ 事業の報告及び計画について 

⑵ その他  

  

３ 配付資料 

⑴ 開催通知（会議次第） 

⑵ 第３１期小金井市公民館運営審議会第１５回審議会の報告 

⑶ 平成２４年度公民館東分館利用者懇談会の結果報告 

⑷ 平成２４年度成人学校「ひがし子ども囲碁教室」結果報告 

⑸ 平成２５年度成人学校「むかしみちを歩く」チラシ 
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会  議  結  果 

〔司会〕栃木委員 

司  会  おはようございます。今年度最初の会議を始めます。まず報告事項からお願 

いします。 

 

１ 報告事項 

⑴ 人事異動について 

長堀主査  ４／１付で異動がありましたので報告します。当館の松下副主査が本館へ配 

     置換となり、後任に本館から渡辺（太）主事が配属となります。公民館全体と 

     しては、本町分館の田中主査が退職、後任に大野主査、貫井南分館の渡辺（正） 

再任用が退職、後任に千賀再任用、緑分館の戸木主任が退職、後任に新規採用 

職員、以上の通りです。 

松下副主査 この度、本館事業係へ異動することになりました。東分館には２年間いたこ 

とになります。大変お世話になりました。内部異動なので、またお会いする機 

会もあると思いますので、そのときはよろしくお願いします。 

渡辺主事  松下副主査の後任として来ることになりました渡辺太幹と申します。本館に 

は３年間いたことになります。皆さんのご指導を仰ぎながら楽しくやっていき 

たいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

⑵ 第３１期小金井市公民館運営審議会第１５回の結果について 

長堀主査  ①三者合同会議の報告（生涯学習支援センター検討委員会への要望書のまと

め）、②公民館事業の報告、東分館から高齢者学級「くりのみ学級」を提出、

質疑なし、③公民館事業の計画、東分館から高齢者学級「くりのみ学級」、市

民講座「わがまち歴史散歩」、成人学校「むかしみちを歩く～奥多摩むかしみ

ち」を提出。質疑なし。④東京都公民館連絡協議会の総会代議員及び新年度役

員について、⑤諮問事項「他に報告事項はありますか？ なければ審議事項、

お願いします。 

⑶ 平成２４年度公民館東分館利用者懇談会の結果について 

長堀主査  ３／３１に開催、出席者は２５人（他に職員２人）でした。この利用者懇談

会は年に一度、公民館東分館の利用団体及び利用者にお集まりいただき、公民

館側から部屋利用、施設の状況等についてお話し、ご意見ご要望をお聞きする

場として取り組んでいるものです。この日も活発なご意見やご要望が出され、

早速対応いたしました。 

司  会  はい、ありがとうございました。他に報告事項はありますか？ 

      なければ次、お願いします。 

 

２ 審議事項 

⑴ 事業の報告及び計画について 

① 多摩島しょ地域力向上助成事業「高齢者の生きがいづくり講座 木曜会」 

長堀主査  ３／２１をもって全日程を終了。すでに３０人で自主グループとしてスター 

     トしています。事務局として新たにメンバーが入り、事務作業もこなせるよう 

になりました。 

村上委員  事務局として若井さん（男性）が入り、野外研修の予約やバスツアーの交渉、 
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チラシや名簿の印刷などが一挙に進み、とても頼もしく思っています。 

浅賀委員  とても張り切っているようですね。よくやっていると思います。 

② 高齢者学級「くりのみ学級」 

長堀主査  新年度の募集は市報４／１５号ですが、チラシとポスターを設置しているた

め、すでに３４人の応募があります。応募方法は往復はがきで４／１９必着で

す。応募者多数になると見込まれるので、４／２２（月）午前１０時より抽選

を行いたいと思います。どなたか立ち会いをお願いします。 

司  会  抽選の立ち会いは、栃木委員、村上委員、お願いします。 

長堀主査  新年度の日程をお配りしていますが、それに沿って担当企画実行委員の当番

を確認したいと思います。この日程により野外研修の２回前に案内チラシ配

布、１回前に受付（集金）となります。また５／１０の初回は集金のほか班分

け、茶菓の配布等があります。これらを念頭に当番の確認をお願いします。 

嵯峨山委員 当番の確認はいまやりましょう。５月の定例会の際はそれを再確認していた

だければと思います。 

司  会  初回となる５／１０は浅賀委員、石原委員、嵯峨山委員、栃木委員、中島委

員、５／１７は石原委員、栃木委員、中島委員、村上委員、５／２４は浅賀委

員、中島委員、今日のところは以上の通り確認します。変更があれば個別に申

し出てください。 

③ 市民講座「わがまち歴史散歩」 

松下副主査 募集は市報４／１５号ですが、昨日現在で４人の申込みがあります。チラシ

もよく捌けており、多数の申込みが予想されます。４／２４午前１０時より抽

選を行いますので、立ち会いをお願いします。４／２６に講師陣と実施前最後

の打合せを行います。 

司  会  抽選の立ち会いは、嵯峨山委員、お願いします。 

嵯峨山委員 はい、分かりました。明日、講師陣のみで第１回の実踏を行うということで、

私も同行する予定です。東分館を出発して、この周辺を歩く予定です。この実

踏は講師陣に任せていただいてよいかと思います。 

中島委員  江戸東京たてもの園の回の昼食も弁当持参にするのですか？ 

嵯峨山委員 その予定です。園内にうどん店や新規開店する飲食店もありますが、混雑が

予想されるので団体での利用は難しいと思われます。弁当持参にすれば食事の

場所はいくつかありますので安心です。 

④ 成人学校「ひがし子ども囲碁教室」 

杉山非常勤 ５０回目の３／３０に修了式を行い、全日程を終了。会場に年間の出席状況

や各種大会での成績、検定の結果などを貼り出し、一年を振り返りました。最

後に参加している子どもたちと講師陣との意見交換を行いましたが、これがす

ごく良かったです。お互いに思ったことを率直に言い合い、より一層信頼を深

め合うような感動的なひとときでした。一年間を通して指導に当たられた小金

井うろの会の皆様には大変なご苦労だったことと思います。今週からは早くも

新年度（４年目）が始まり、新たに５人のメンバーが加わります。親たちは安

心して預けているようで一人も見に来ません。皆さんも機会がありましたら一

度覗いて見てください。講師陣の皆様の励みにもなりますので。 

嵯峨山委員 これは地域の子どもたちにとってとてもよい教育の場ですね。 
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長堀主査  家庭や学校と違う地域とのつながりの場です。子どもたちにとってはとても

得難い貴重な経験だと思います。 

⑤ 成人学校「女のＤＩＹ講座」 

杉山非常勤 市報５/１号での募集となります。講師（アドバイザー）が１００人ぐらい 

いるＤＩＹ協会会員の中から決まるとのことでしたが、結局昨年と同じ２人に 

なりました。昨年落選された方々を念頭に、講座内容も基本的に昨年と同じで 

す。担当が栃木委員だけとなっていますが、もう一人お願いできませんか？ 

嵯峨山委員 全日程は出られませんが、私がお引き受けします。 

杉山非常勤 では５／２０開始となりますので、よろしくお願いします。 

⑥ 成人学校「むかしみちを歩く～奥多摩むかしみち」 

松下副主査 ガイドをしていただく講師の方が決まりました。奥多摩観光協会「名人達人

ガイドの会」から３人派遣されるとのことです。５／８に実踏を行い、講師の

方々とも打合せをする予定です。市報５／１号で募集ですが、応募者多数の場

合、５／１３に抽選を行います。５／８実踏に同行される方、５／１３抽選に

立ち会いが出来る方、よろしくお願いします。 

司  会  ５／８実踏に同行されるのは、石原委員、中島委員、５／１３抽選に立ち会

いをされるのは、嵯峨山委員、以上よろしくお願いします。 

⑦ 第２６回東センターまつり 

長堀主査  ３／１９に第１回実行委員会を開催し、２９団体３４人が集まりました。ま 

つりの日程が７／５～７の３日間に、実行委員長は翁長良賢さん（琉球古典音 

楽「歌・三線」研究会）に決まりました。公民館主催イベントとして「Everly 

公演」を提案し、了承されました。日程は７/６（土）午前１１時～正午です。 

７/６（土）の昼食弁当の販売を北多摩中央医療生協が辞退したところ、おや 

じランチの皆さんが引き受けてくれました。展示の団体が新旧１増１減で昨年 

と同数になりました。その他、基本的には例年通りの内容になります。 

浅賀委員  企画実行委員の取り組みとして、昨年と同じコーヒー販売をやりたいと思い 

ます。他に写真展示による企画実行委員の活動紹介をやったら如何ですか？ 

嵯峨山委員 「オレ流おやじ塾」の際、企画実行委員のことが知られていなくて困惑しま 

した。参加費等自己負担していることを知らない人もいました。東センターま 

つりの機会にぜひ私たちの存在や活動をＰＲできればと思います。 

中島委員  写真はあるのですか？ 

長堀主査  昨年度の主催事業の写真は提供できます。また今年度の分はこれからセンタ 

ーまつりまでの間に用意できます。「企画実行委員の活動を紹介する」という 

主旨で写真を撮ればいいと思います。 

嵯峨山委員 では打合せと作業のための日程を決めましょう。６／４と７／２いずれも企 

画実行委員の会議の日の午後、よろしくお願いします。 

 

⑵ その他 

長堀主査  次回は、５／７（火）午前１０時から正午です。 

司  会  では次回もよろしくお願いします。本日はお疲れさまでした。 

 


